

Dr. -Karl-Renner-Promenade

Hier findet man eine ehemalige Synagoge (= Gebetshaus für Juden), die 1912/13 errichtet wurde und im 2. Weltkrieg im Inneren völlig zerstört wurde.

1980 - 1984 wurde sie restauriert und rekonstruiert.

Heute ist in dem Gebäude das Institut für Geschichte der Juden in Österreich untergebracht. Außerdem finden hier kulturelle Veranstaltungen statt.



Kremser Gasse

Seit der Eröffnung der Westbahn im Jahre 1858 wurde die Kremser Gasse zur bedeutendsten Straße der Stadt.

1961 wurde hier die zweite Fußgängerzone Österreichs errichtet, die heute eine Länge von 1,3 Kilometern aufweist.

Heute bestimmen großteils neu errichtete Geschäftshäuser den Charakter der Straße. Aber auch zahlreiche historisch wertvolle Gebäude wie das Stöhr - Haus sind zu finden. Es ist das schönste Jugendstilgebäude der Stadt und wurde von Joseph Maria Olbrich 1899 errichtet.

